

A Cuba le sobra afecto, afirma activista de Puerto Rico



Cuba no necesita afecto porque le sobra, hace falta mayor reconocimiento de sus méritos. Foto: Prensa Latina

La Habana, 5 jul (RHC) Cuba no necesita afecto porque le sobra, hace falta mayor reconocimiento de sus méritos, apuntó Alicia Rodríguez, integrante de la brigada solidaria puertorriqueña Juan Rius Rivera.

Luego de 16 viajes a la mayor de las Antillas, Rodríguez consideró que una de las acciones más importantes que desarrolla es enseñar sobre la realidad de Cuba, para que los boricuas, sobre todo los jóvenes, no se lleven por lo que refleja la prensa.

En ese sentido, destaca la presencia de gente nueva en la brigada XXXI convocada por el Comité de Solidaridad con Cuba de Puerto Rico, la mayoría integrantes de un proyecto sonoro dedicado a la llamada música jíbara.

Venimos a Cuba en un acto de solidaridad con el proceso revolucionario, queremos venir libremente aquí, sin los problemas que genera el bloqueo estadounidense, e intercambiar en todo lo que nos hermana, añadió la profesora jubilada de la Universidad de Puerto Rico.

Estos son dos países hermanos, con historias revolucionarias similares; la boricua se frustró, pero la de Cuba se logró y queremos que esa unión se mantenga en estos tiempos.

Rodríguez significó la permanente solidaridad de los cubanos con la causa independentista de su país, sujeto a un estatuto de Estado Libre Asociado a Estados Unidos, lo cual limita su soberanía.

Siempre pienso en José Martí, que hablaba de la independencia de Cuba y de Puerto Rico, de Lola Rodríguez, que vivió y murió en Cuba y autora del poema con el famoso verso que dice que Cuba y Puerto Rico son de un pájaro las dos alas.

Añadió que Fidel Castro siempre en sus discursos, incluso ante la ONU, hablaba de la disposición de luchar por la independencia de Puerto Rico, una posición que se mantiene con el gobierno cubano actual.

Para la economista, la liberación de Puerto Rico tiene una gran importancia para el continente latinoamericano, que actualmente vive momentos históricos para los pueblos de la región.

Quien fuera durante muchos años presidenta de la Asociación de Economistas Puertorriqueños valoró que la nación insular atraviesa ahora por una crisis económica y social que se remonta a 2006, incluso antes del devastador huracán María.

Puerto Rico se encuentra en una recesión, que ya es depresión, y las proyecciones se ajustan hacia la baja, hay una disminución de la actividad económica con un impacto muy negativo en la agricultura.

Explicó que el gobierno impulsa una política de dar incentivos a la inversión extranjera, sobre todo a empresas norteamericanas, pero que en la actualidad se ha convertido en una para ejercer el subsidio corporativo.

Nos enfrentamos a una emigración masiva, fundamentalmente de jóvenes productivos, con educación, se van de Puerto Rico porque no encuentran realización profesional y no pueden tener una mejor calidad de vida ante la crisis y desosiego social del país.

Rodríguez junto al casi centenar de brigadistas solidarios visitarán sitios históricos del oriente y centro del país, participarán en el Festival del Caribe, en Santiago de Cuba, y el homenaje en Cienfuegos por el 69 aniversario de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

La Brigada Juan Rius Rivera por más de tres décadas ha promovido la solidaridad entre ambas islas, desafiando al bloqueo estadounidense, desarrollando proyectos de desarrollo local y dialogando sobre la realidad económica y social. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292609-a-cuba-le-sobra-afecto-afirma-activista-de-puerto-rico>



Radio Habana Cuba